
11 Pièces

420 m²

Réf. Spirit loc

Prix NC

Gassin
Maison à louer (83580)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-location-maison-gassin-3551578.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-location-maison-gassin-3551578.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-location-maison-gassin-3551578.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-location-maison-gassin-3551578.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-location-maison-gassin-3551578.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-location-maison-gassin-3551578.html


Nous  sommes  ravis  de  pouvoir  vous  proposer  à  la  vente  cette  villa

exceptionnelle  de  part  ses  prestations  et  sa  localisation.  Située  sur  la

commune  de  Gassin,  à  pied  de  la  plage  et  du  centre  ville  de  Saint

Tropez,  il  s'agit  en  effet  d'une  rénovation  réalisée  avec  beaucoup  de

finesse et de bon sens. Volumes, luminosité, confort,  rien ne manque.

Cette  villa  est  composée  d'une  belle  et  spacieuse  entrée  (avec  un

grand  vestiaire  et  toilettes  invités)  vous  menant  à  un  salon  traversant

avec  vue  mer.  Vous  disposerez  également  d'un  boudoir  cosy  avec

cheminée, de deux salles à manger et d'une grande ...

We  are  delighted  to  be  able  to  offer  you  for  sale  this  exceptional  villa  due  to  its

services and its location. Located in the town of Gassin, on foot from the beach and

the  town  center  of  Saint  Tropez,  it  is  indeed  a  renovation  carried  out  with  great

finesse and common sense. Volumes, luminosity, comfort, nothing is missing. This

villa is composed of a beautiful and spacious entrance (with a large cloakroom and

guest toilet) leading you to a crossing living room with sea view. You will also have a

cozy  boudoir  with  fireplace,  two dining  rooms and a  large  fully  fitted  kitchen.  The

master suite ...

LES BARRYS

13 PLACE NEUVE - 83580 GASSIN

Contacter l'agence
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